
Consiglio

COMUNE DI PRATO

Atto n. 203 del 22/11/2018

Oggetto: Interrogazione presentata dalla consigliera Marilena Garnier in 
merito ai lavori relativi alla pista ciclabile in Via Cava.

(Risponde Alessi Filippo)

    

Premesso che su via Cava, nel tratto compreso tra l'incrocio di via Piazzanese e la rotatoria 
con  via  di  Pontalto,  era stata  realizzata  una  pista  ciclabile  con  una  larghezza  tale  da 
restringere la carreggiata creando disagi alla circolazione degli autobus di linea e la riduzione 
dei posti auto riservati ai residenti della zona;

Considerato che dopo le proteste dei residenti l'amministrazione comunale è corsa ai ripari 
facendo demolire all'impresa esecutrice dei  lavori  il  cordonato già posato e modificare la 
larghezza del tracciato della stessa ciclabile

Interrogo la S.V. per sapere

1. Perché l'amministrazione comunale non ha previsto incontri con la cittadinanza della 
zona al fine di presentare il progetto ed evitare che poi si venisse a commettere tali 
errori?

2. Se tali errori si potevano evitare in fase progettuale?

3. Quanto  andrà  ad  incidere  questo  errore  sui  costi  ed  i  tempi  di  realizzazione 
dell'opera,  visto  che  per  rimediare  si  è  dato  mandato  all'impresa  esecutrice  di 
demolire il cordonato già posato sulla carreggiata e di modificare la larghezza del 
tracciato della ciclabile?

4.  Se è vero,  come riportato  dalla stampa locale,  che le rimostranze avanzate dai 
residenti  quando  i  lavori  erano  in  corso  d'opera  non  siano  state  minimamente 
ascoltate?
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